DEUXIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE 14 janvier 2024

Évangile — Jean 1:35-42

En ce temps-là, Jean le Baptiste se trouvait avec deux de ses disciples. Posant son regard sur Jésus qui allait et venait, il dit : « Voici l'Agneau de Dieu. » Les deux disciples entendirent ce qu'il disait, et ils suivirent Jésus. Se retournant, Jésus vit qu'ils le suivaient, et leur dit : « Que cherchez-vous? » Ils lui répondirent : « Rabbi – ce qui veut dire : Maître –, où demeures-tu? » Il leur dit : « Venez, et vous verrez. » Ils allèrent donc, ils virent où il demeurait, et ils restèrent auprès de lui ce jour-là. C'était vers la dixième heure (environ quatre heures de l'après-midi).

Réflexion:

Nous ne pouvons pas vraiment être des disciples du Christ si nous n'attendons pas non plus d'entendre l'appel de Dieu et de répondre en transformant nos vies, comme en témoigne la simple volonté d'obéir à la volonté de Dieu. Cela signifie plus que de garder les commandements, cela signifie que toute notre vie est dirigée vers l'attente et l'écoute de la révélation de Dieu. Parfois, cette révélation vient à travers les autres - peut-être dans leur appel à l'aide. Parfois, la révélation vient à travers la prière dans laquelle nous prenons le temps d'écouter Dieu. Cependant, quand la révélation ou l'appel vient, si nous répondons, nous serons transformés. Et Jésus se tournera et nous demandera: «Que cherches-tu? (Liturgie vivante, p.42)

Méditation Vincentienne:

Notre énoncé de mission nous dit: En tant que reflet de toute la famille de Dieu, les membres, connus sous le nom de Vincentiens, sont issus de tous les milieux ethniques et culturels, de tous les groupes d'âge et de tous les niveaux économiques. Les Vincentiens sont unis dans une société internationale de charité par leur esprit de pauvreté, d'humilité et de partage, qui se nourrit de prière et de réflexion, de rassemblements solidaires et d'adhésion à une Règle fondamentale

Your servant is listening.

Discussion: (Partagez vos pensées après un moment de silence)

«Que cherchais-tu» quand tu as rejoint la Société?

Prière de clôture:

Jésus, tu t'es retourné et demandé aux disciples: «Que cherchezvous?»

-nous entendions votre appel à être un disciple et nous vous avons suivi.

Nous te remercions de l'invitation à être membre de la Société de Saint Vincent de Paul,

-Que notre Conférence soit le reflet de toute la famille de Dieu.

Tu nous appeles à être unis dans un esprit de pauvreté, d'humilité et de partage,

-Puissions-nous nour nourrir de la prière et de la réflexion.

Tu nous appeles à des rassemblements solidaires,

-Puissions-nous partager un profond sentiment d'amitié.

Tu nous appeles à l'adhésion à notre Règle de base,

-Puissions-nous être fidèles à l'esprit de saint Vincent de Paul et du bienheureux Frédéric Ozanam. Amen